



# 9月たんぽぽだより



2021. 9. 1



夏の間もこどもたちは毎日元気いっぱいに過ごしました。  
ボランティアのお姉さんたちに甘えながらも、自分でやってみたい気持ちが  
芽生えてきました。こどもたちの頑張る気持ちを大切に見守りたいと思います。

## おじいちゃん・おばあちゃんへ ~敬者の日のプレゼント~

夏に楽しんだ絵の具あそびの画用紙を、ぶどうの葉っぱに変身させて、  
ぶどうの房は大好きなシール貼りでペタペタ貼って、おじいちゃん・おばあちゃんへの  
プレゼントにしたいと思います。

9月16日（木）に持ち帰る予定をしていますので、ぜひおじいちゃん・おばあちゃんに  
渡して頂けたらと思います。



### た1：選択自由あそびでは…

お部屋に入ると「シールスル！」と棚の前で待つくらい、シールが大好きなお友達がいます。それを見て「〇〇チャンモ！」とお隣に行ったり容器をお友達が全部使ってしまうと「ナイ…」と悲しそうにしながらも「次代わってもらおうね」と言われると「ウン…」と待てる姿もでています。以前は、たくさん貼ることを楽しんでいるお友達が多くたのですが並べて貼ったり、貼り方にこだわっているお友達もいますよ。シールの絵柄を見て「コレナニ？」と聞きながら貼ることも楽しいようです。

9月は、ふたばさんのお部屋にもあそびに行く機会を増やしていきます。ふたばさんのお部屋には、どんなあそびがあるのかな？と興味を広げていけたらと思います。

### た2：ジブンの物

つぼみになって「ジブンの物」を持ってくるようになりました。今まで園のコップや手拭きおしごりを使っていた子どもたちは「みんなと一緒に」だったのが「自分のコップ・タオル」といった「ジブン」の物が使えることに喜びを感じています。お気に入りの物を使うと特別感があるのか、よく牛乳をおかわりしたり、最近始めた手洗い後はタオルを眺めながら入念に手を拭いている姿が見られます。自分の持ってきてている物を大事にする気持ちを伝えていき、周りにある物なども大事な物なんだよ。と知ってもらえたならなと思います。つぼみの部屋からは生活面での手洗い・口洗いなど新しいことが加わります。子どもたちと1つずつ丁寧に関わり、水道の使い方などを伝えていきたいと思います。

### た3：パンツで過ごすよ

トレーニングパンツを用意して頂き、カゴの中に入っていると「アッタ！」とパンツがあることが嬉しそうに見せてくれます。トレーニングパンツを履くと、オムツとは違って動きやすいことや、風通しがよくて涼しいと感じてくれているようです。これから自分でパンツを履くようになっていきます。「ジブンデデキタ！」と感じられるような関わりをしていきたいと思います。

### た4：シール貼り楽しいな♪

シール貼りの遊びを楽しんでいる子どもたち。今は4cmの大きいシールを手の平全体でつかんだり、指先でつまんでめくろうと様々な姿があります。今後、発泡スチロールの段差を減らしたり、大きさを小さくしたりと指先の動きやあそび方に合わせてシールに変化を付けて遊んでいきたいと思います。  
たくさん貼る、重ねて貼るなど子どもたちが楽しくあそべるようにしていきたいと思います。